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Студенческая конференция 
 

«Русская культура, литература и история в 19-ом веке» 
 

Студенческая конференция состоялась 15 июня, и она прошла успешно. Все участники 
показали свои знания, способности и раскрыли свой потенциал. Примерно каждое 
выступление длилось около 10 минут.  Было интересно послушать выступления и 
узнать много нового из статей Лотмана.   
Моя презентация прошла также по-моему мнению успешно. Было волнительно 
выступать перед другими участниками. Мое выступление длилось не так долго, по 
времени короче чем ожидалось. В целом, тема статьи, которую я представляла, была 
раскрыта и детально изучена. Сама тема является необычной и жесткой по сравнению 
с другими статьями. В начале доклада было приветствие, дальше показ структуры 
презентации и содержания. В основной части рассказа было важно упомянуть о том, 
что такое дуэль и выделить известных дуэлянтов. После выступления другие участники 
задавали вопросы и интересовались этой темой. К сожалению, некоторые важные части 
рассказа не успели раскрыться. Моя презентация прошла для меня довольно быстро и 
незаметно, хоть и длилась около 8 минут.  
В целом я довольна своим выступлением, хоть и были моменты, где мне бы хотелось 
подкорректировать себя и свой доклад. После конференции также были проговорены 
свои впечатления и то, что можно будет улучшить для следующих выступлении.  
Помимо меня были другие выступления, которые показали свои навыки презентации и 
делились информацией, о которой они узнали из статей. Все очень старались и 
приготовили презентации со слайдами для группы. Участники по-разному и по-своему 
пытались представить разнообразную информацию.   
Одной из гостей и участницей на презентации была студентка из другой группы, которая 
также показала свой доклад. Темы для доклада у всех были разные, но очень 
интересные. Хотелось бы выделить каждого со своей изюминкой на дне конференции. 
У всех был свой способ и стиль повествования, не было похожих представлении друг 
на друга. Определенно каждый участник постарался и показал себя на презентации. 
Многие слушали с интересом и прекрасно поддерживали друг друга.  
Хоть статьи сами были объёмными и громоздкими, студенты ответственно 
подготовились и показали, что важно было узнать из этих статей и выбрали основную 
информацию для показа. Практически после каждого выступления были заданы 
вопросы, и каждый участник мог ответить на него.  
В будущем мне бы хотелось улучшить свои навыки презентации не только на русском 
языку, но и на других языках. Я считаю, что благодаря выступлениям на подобных 
мероприятиях как студенческая конференция можно улучшать свои навыки и 
тренироваться выступать на публике.  При подготовке будущих докладов я учту больше 
тренировку речи и времени для доклада.  Думаю, что для подготовки выступления 
нужно больше уверенности и перебороть страх сцены, с которой сталкиваются многие 
люди. Интересно, что этот страх может побороться с помощью выступлении, которые 
помогут без сильного волнения легко и увлеченно говорить о своей теме на любом 
другом языке. Возможно, в следующий раз на слайды можно будет добавить 
иллюстрации для красочного показа и дополнения презентации.   
Также важно разбираться в докладе и знать многие ответы на вопросы, то есть 
составить список вопросов, которые студенты могут задавать и уже подготовить 
заранее ответы.  
В любом случае, участие в конференции является интересным и важным опытом для 
каждого студента. Было интересно и приятно делиться своими впечатлениями и 
услышать после конференции мнения других студентов. 
 


